

Ensemble Musical des Usines Bobst Assemblée du 6 mars 2015 Rapport du secrétaire

Chers membres du comité, chers musiciens,

Lors de l'assemblée de l'an dernier, il a été décidé de créer un petit groupe de membres, qui seraient responsables de la migration du site Internet de l'EMUB vers une nouvelle plate-forme plus performante. En fin de compte Robert Margot et moi, avons pris les choses en main. Le résultat est notre nouveau site Internet, basé sur le logiciel WordPress, qui permet une meilleure utilisation des technologies actuelles d'Internet. Nous avons profité de ce changement pour intégrer la gestion du site dans le cahier de charges du secrétaire, ce qui rend la diffusion de l'information plus simple et cohérente. Je tiens à remercier chaleureusement Robert de son temps et de sa patience au cours de ces semaines de transition.

Le nouveau site est facile à mettre à jour et à administrer, peut être consulté à partir de la plupart des appareils, et utilisé comme outil promotionnel - notamment pour la création d'un bulletin ou newsletter. L'intégration de l'analyse nous permet de suivre le nombre de visites et de nous faire une idée sur la façon dont nos visiteurs naviguent sur nos différentes pages d'informations. Le graphique ci-dessous montre le nombre de visites hebdomadaires depuis le mois de novembre dernier.

L'accueil fait au nouveau site a été essentiellement positif (merci à tous d'avoir signalé des fautes d'orthographe !), et votre secrétaire reste à votre disposition pour toute suggestion d'amélioration.

Fred Fenter



Morges, 06.03.2015

